La fuerza y desarrollo de una nación, está en la sabiduría y sencillez de los ciudadanos para resolver y asumir sus problemas. Frente a la devaluación del bolívar y como resultante de varios años de estudio y análisis sobre el petróleo , la economía y la política en Venezuela. Propongo el desarrollo del Producto Interno Bruto (PIB) local, focalizado desde las parroquias y municipios. Es mi propuesta como modelo inicial en las parroquias Luis Hurtado Higuera y Manuel Dagnino del Municipio Maracaibo.

Este modelo pretende reivindicar a los petro-pobres que hoy habitan las comunidades del circuito 2 de la región marabina, capital petrolera de Venezuela. Mediante dos herramientas sencillas y concretas :

- 1.- La conformación de las EPC "Empresas de Participación Ciudadana" desde los barrios para Sembrar el Petróleo en el Barrio, esto organizando y asociando a los ciudadanos con el estado para la explotación de los yacimientos localizado en el Lago de Maracaibo, pues si los Chinos hoy son socios de Venezuela, cuanto mas nosotros los marabinos dueños del oro negro.
- 2.- Organizando a los ciudadanos de las parroquias para solicitarle al estado la redistribucion del actual susidio a los combustibles, hoy en el orden de los \$21.192 millones anuales, herramienta que he denominado "RentaAlCiudadano" es decir "el subsidio en el bolsillo del ciudadano de a pie" ciudadanos que representan el 80% de la población que pagan el pasaje en 10 y 15 bs por la deficiencia del transporte publico, mientras que quienes poseen vehículo y "LOS BACHAQUEROS" llenan un tanque con 5Bs, recalcando que solo el 20% de los venezolanos poseen vehículo incluyendo al sector transporte de pasajero y carga. En tal sentido con

"RentaAlciudadano" pretendo impulsar "La Justicia Económica para los ciudadanos del barrio"

El empoderamiento de estas dos herramientas económicas por parte de los ciudadanos marabinos incrementara el P.I.B parroquial y municipal, logrando así incrementar la calidad de vida y servir de modelo piloto para el resto de las parroquias y barrios del país.